

# radioprotección: fe de erratas

En una nota del artículo « Aspectos ecológicos de la radioprotección », del Dr. P. Recht, publicado en el Boletín (Volumen 14, número 2) este año, se ha deslizado inadvertidamente un error.

En la nota No. 2 de dicho artículo se dice que el grupo crítico de población expuesto a los radionúclidos provenientes del centro nuclear de Windscale, en el norte de Inglaterra, es la población de Cornualles que consume «laver bread»; debe, naturalmente, puntualizarse que se trata de la parte de la población del país de Gales que consume «laver bread».

